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Excelentíssimo Senhor 

Edson Agostinho de Castro Carneiro EM 2Z /as 24 /:É d2 
D.D Presidente da Câmara Municipal de Mariana / MG 
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O Vereador que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Regimento 

Interno desta egrégia Casa Legislativa, solicita que, após tramitação regimental, se envie esta 

indicação ao Sr. Celso Cota Neto, digníssimo Prefeito Municipal: 

SOLICITA QUE SEJA FEITA A REALIZAÇÃO DA INSTALAÇÃO DO GUARDA CORPO NA PONTE, 

SITUADA NA RUA CUIABÁ, NO DISTRITO DE GOIABEIRAS. SOLICITO AINDA, QUE SEJA 

REALIZADA A AMPLIAÇÃO DO PASSA BOI, SITUADO NO MESMO LOCAL. 

Justificativa: 

A indicação é fundamentada na necessidade de garantir a segurança dos pedestres e dos usuários 

da via. A ausência de guarda-corpo na ponte representa um risco para a comunidade local, 

especialmente em áreas de tráfego intenso ou onde há altura elevada em relação ao leito do rio. 

Além disso, a ampliação do passa-boi visa facilitar o trânsito de animais e pessoas, contribuindo 

para a fluidez do tráfego e evitando possíveis congestionamentos ou acidentes. Essas medidas 

são essenciais para promover a segurança viária e a mobilidade urbana no distrito de Goiabeiras. 

Visando atender aos anseios de nossa população e proporcionar-melhor qualidáde de vida à 

comunidade, espero que esta indicação seja aprovada"_e de imediato atendida pelo Poder 

Executivo Municipal, que tomará as providencias necessárias para realização deste valoroso 

pedido. " 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 22 de maio de 2024. 

José Antunes Vieira 

Vereador — PSDB 
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